

～11・12月の学習活動の様子～

【 6組 総合・図工 ～サツマイモ収穫・リース作り～ 】

6組では、6月にサツマイモの苗を植えて、大切に育ててきました。11月後半には、無事に収穫時期を迎えて、みんなでサツマイモ掘りを行いました。掘っている時は、「先生、すごい大きなおいもがほれたよ!」「うわぁ、でかい!」という声も聞かれ、子ども達は大喜びでした。



今年は、大小合わせて、40個ほど収穫することができました。そして、長く成長したツルでリースを作り、クリスマスの飾り付けを行いました。出来上がったものは、どれも個性あふれる素敵な作品になりました。



【 都筑英語村 】

11月30日(水)に、都筑英語村が行われました。子ども達は教室でのブース開設、交流級への訪問、そしてたくさんのスタンプマンとの会話・交流など、様々な場面に合わせた英語を、熱心に練習して当日を迎えました。



日ごろより練習しているとはいえ、会話の内容を、うまく伝えられるかドキドキしながら試したり、上手に伝わった喜びをかみしめたりして、活動を楽しみました。スタンプでいっぱいになったパスポートをにぎりしめ、「楽しかった!来年もがんばりたい」「もっと上手に話せるようになりたい!」という声がたくさんあがりました。

今年度も、AETの先生方や、保護者ボランティアなど、たくさんの方々のご協力のもとに開催することができました。ありがとうございました。



【 3年生 遠足 ～新江の島水族館へ行ったよ!～ 】

12月14日(水)に、3年生が新江ノ島水族館に行ってきました。普段見ることができない魚や動物にふれあうことができ、初めて見た海の生き物に「あれ、なんだろう?」と興味津々の様子でした。



お昼のイルカショーでは、イルカとパートナーの息の合ったショーを見て子どもたちは大喜びでした。班行動を行うにあたって子どもたちはどの順番で見るのかを話し合い、役割を決め、それぞれが役割を果たしながら過ごすことができました。子どもたちにとって自分たちで考えて、行動した、とても成長することができた1日になりました。

